

令和3年度 1月号 保育園神田ベアーズ

あけましておめでとうございます。年末年始は、楽しい時間を過ごせましたでしょうか?お休み中は、お子さんとおうちの方が、ゆっくり一緒に過ごせる貴重な時間だったと思います。少しずついつもの生活リズムを取り戻し、寒さに負けずに元気いっぱい戸外で遊び、健康に過ごせるようにしたいと思います。

うさぎ組での生活も残すところ3か月となりました。心身ともに健やかに成長する子どもたちと共に、一日一日を大切に過ごしていきたいです。今年も子どもたちにとってよい年になりますように!どうぞよろしくお願いいたします。

\*\*\*

\*

\*

\*

漱

\*

\*

\*\*\*

\*



クリスマスにサンタさんからもらったバウンドアニマルが大人気☆みんなで「うしさんにのるの!」「じゅんばんばんだよ。」「たのしいね♪」などと、お話ししながらピョンピョン跳ねたり、ごはんをあげたりして楽しんでいます。

お部屋ではパズルにも挑戦中!「これはどこ?」「かんせーい!」「次は電車にする。」と言って真剣に取り組んでいます。木製の型はめパズルから始め、2ピース、4ピース…と徐々に難しいものも出来るようになってきています!



うさぎ組の子どもたちは、自分で出来ることが どんどん増えています。

運動面では、すべり台やマット山の登り降りだけではなく、ネット渡りや両足ジャンプ、片足立ちでフラミンゴのポーズなどなど様々な動きが出来るようになりました。

生活面では、手洗いの際に自分で腕をまくることや、靴や洋服の着脱、数を数えるなど、細かな部分ではありますが成長が見られます。

今年も色々なことに挑戦していきたいです!



あそぼうね!



おたんじょうび おめでとう!



13日 身体測定

※月に一度、避難訓練を 行います。